



## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“En primer lugar me da un gran gusto que hoy sea la fecha y que además empezamos muy bien y empezamos muy bien porque lo que se promete se cumple, dije que iba a ser el primero en registrarme y estoy prácticamente ya en camino a mi registro ante el comité, que es la autoridad que va a regular todo el proceso del Frente Amplio por México, entonces la palabra dada, palabra cumplida. En segundo lugar, porque hoy le decimos adiós a Andrés, es su día de despedida, es haber hecho lo que parecía imposible, posible; es la creación del Frente Amplio por México, es la oposición unida y él sabe que la oposición unida lo va a vencer”.

<https://drive.google.com/file/d/1A9FaVkowvazwfUrNo9AlmkpxJfvOrhft/view>